



榛の花

大洲小学校だより
令和3年7月21日



文責：山本

降り続けていた雨も上がり、セミが鳴きだしたのが先週頃でしょうか？何人もの子どもたちが、私に「セミの抜け殻」を見せに来てくれました。そっと持たないとつぶれてしまう「空蝉（うつせみ）」を、宝物のように手に忍ばせている子どもたちの姿を愛おしく感じます。子どもたちが毎日観察していた「畑の芋虫」も、今は姿を消しました。季節はどんどん流れていきます。

毎日、汗いっぱい活動している子どもたちの様子を見ると、この年代の子どもたちには、実感として感じられる「体験」が本当に必要なのだと思わされます。自然の中で学び、実際に様々なものを見て感じ、人とかわりあいながら豊かになっていく。一見すると、たわいもない日常のような気もしますが、こういったことがこれからの学びや人としての豊かさの基盤となっていくのです。明日から夏休みが始まります。学校を離れた子どもたちの学びの時間が始まります。



泥パックだよ！

楽しい夏休みがやってくる！

～「夏休みを迎える会」でのお話より～

4月から始まった新しい年も、あっという間4ヶ月が過ぎました。そして、明日から、いよいよ待ちに待った夏休みが始まります！今年の夏休みは35日！長いですね。1ヶ月以上の、長～いお休みとなります。学校がこんなに長いお休みになるのは、1年に1回しかない貴重な機会です。そこで今日は、私の小学校時代の「夏休みの冒険」のお話をしたいと思います。

それは、私が小学校5年生の時のことでした。私の父（お父さん）が、こんなことを言い出したんです。

父「おい真理、富士山へ登ってみたいくないか？」

私「えっ！行ってみたい！登りたい！連れてってくれるの？」

父「いや～、一緒に行ってあげるから、自分で計画を立ててごらん。」

私「えっ？？ 私が連れてくの？」

この日から私は、富士山の登山計画を立て始めました。毎日、バスや電車の時刻表とにらめっこです。当日は家からバスで出発し、バスや電車を乗り継いで、富士山の5合目まで行きました。そこから8合目まで登って、1日目は8合目の山小屋で泊まりました。山小屋での過ごし方は、驚くべきものでした。小さな山小屋にたくさんの方が寝るので、床一面に引き詰められた薄い布団の上に、人が足と頭を交互にして寝るんです。これがどんな状況かわかりますか？私の顔の横には、隣に寝ている人の足がありました。隣の人との間隔はとても狭くて、寝返りを打てるような状態ではなかったと思います。

次の朝は朝3時頃に起きて、ご飯とお味噌汁を簡単にいただき、暗いうちに山小屋を出発しました。富士山の山頂で日の出を見るためです。暗い山の斜面に、私より先にの登っている人の灯りが点々と道のように続き、とてもきれい

でした。やがて、山頂へ到着。疲れた体を必死で動かし、富士山の頂上で見た日の出の美しさは、今でも忘れられません。私がいる場所より下に雲が海のようにゆらめいていて、その雲の海の中から真っ赤な太陽が空を赤く染めながら昇ってくるんです。自分で考えて計画を立て、挑戦してみた。あれ以来、富士山に登ったことはないけれど、私の心がまだその時のことを覚えています。小学校5年生の体験が、もうすぐ60歳になる私の中に、まだ残っているのです。

夏休みは誰にとっても特別な時間です。皆さんも、夏休みでないとできないことに挑戦してみませんか？

いろいろな人とかかわってみたり・・・

いつもはできないことをやってみたり・・・

いつもは見ることはできないものを見たり・・・

ちょっと自慢できることをしてみたり・・・

コロナの中でもできることはきっとあります。小さなことでも構いません。そんな夏休みは、きっと皆さんの心にずっと残る「楽しい夏休み」になるでしょう。みなさん、よい夏休みをお過ごしください。



気持ちいい～!!



見える??

◆小中合同あいさつ運動！初実施◆

大洲中学校の皆さんが挨拶ボランティアに来てくれました。なんと！総勢133名の中学生の応募があったそうです。はじめは、昇降口の外に立ってあいさつをしてもらうだけの企画でしたが、本校児童会の提案で、校舎の中に入ってもらう、中学生に校舎を歩いてもらいながらのあいさつ運動となりました。初日は、恥ずかしくて、中学生に挨拶することができなかった小学生も、2日目には自分から明るく挨拶をすることができるようになっていました。子どもたちのアイデアで、みんなが楽しめるあいさつ運動を作ることができました。中学生の皆さん、ありがとうございました。次回は小学生が訪問する番です。よろしくお祈りします！



◆夏休み中タブレットの活用について

夏休み中、3年生以上の児童はタブレットの持ち帰りをします。タイピングやドリルパーク、書き取りなど自分の力にあった内容を進めてください。夏休み中に、資料の配信テストにも挑戦できたらと思っています。



◆通学路危険個所の視察◆

7月12日（月）藤枝市の通学路危険個所視察が行われました。北村市長様、中村教育長様、枝村藤枝警察署長様、自治会長の皆様など、20名以上の方にお集まりいただき、通学路の確認と、安全確保の方向性の確認がなされました。



◆夏休み中のプール開放について◆

新型コロナウイルス感染症対策のため、本年度の夏季休業中のプール開放は、昨年度に引き続き実施しないこととなりました。広い更衣室の確保や安全対策を十分にとることができないためです。ご承知おきください。

◆トイレの改修について◆

夏休み中に、校舎各階の中央トイレの改修を行います。各階の中央トイレは和式トイレはなくなり、全て乾式の洋式トイレとなります。夏休み中は、工事の関係でグラウンドの南側遊具周辺の立ち入りができなくなりますので、お気を付けください。

◆8-9月の予定◆

8/26(木)N3 夏休み明け集会

8/27(金)N3 身体測定6年

8/30(月)給食開始 教育相談日 身体測定5年

8/31(火) 身体測定4年

9/1(水) 身体測定3年

9/2(金) 身体測定2年

9/3(金) 身体測定1年

9/15(金) 家庭教育学級

9/17(金) 21(火)N4

P T A 常任委員会

